

Se realizó un curso de formación en capellanía penitenciaria en Almería

Escrito por Consejería Acción Social y ARE del CEAA.
Miércoles, 05 de Abril de 2023 10:21

Veintidós participantes se formaron en un curso impartido por expertos de FEREDE y del CEAA



(Almería, 05/04/2023) El pasado 20 de marzo ha tenido lugar en la sede de la Iglesia príncipe de Paz de Almería un curso de Formación para el Ministerio de ARE (Asistencia Religiosa Evangélica) en prisiones al que asistieron veintidós personas.

En dicho curso se trataron diferentes aspectos Jurídicos y normativos aplicables, junto con una guía práctica.

Las ponencias corrieron a cargo del responsable del Ministerio de Asistencia Religiosa Evangélica en Prisiones de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (ARE-FEREDe) y del Consejo Evangélico Autonómico Andaluz (CEAA), Antonio Rodríguez, y el presidente del Consejo Evangélico Provincial (CEP) y Fraternidad de Almería, Javier Jimeno.

La formación recibida viene a reforzar la atención que se da al Centro penitenciario de Almería El Acebuche, con nuevos voluntarios Auxiliares y ministros de culto a raíz de un despertar de la motivación a responder al llamado de este ministerio que después de la pandemia había menguado y no pasaba un buen momento.

Se recordó el pasaje de Hebreos 13:3, “Acordaos de los presos, como si estuvierais presos con

Se realizó un curso de formación en capellanía penitenciaria en Almería

Escrito por Consejería Acción Social y ARE del CEAA.
Miércoles, 05 de Abril de 2023 10:21

ellos”, y los participantes adquirieron o renovaron su compromiso con Dios para hacer crecer este ministerio en toda la provincia.

Se acabó el acto a las 22,30h. agradeciendo profusamente al responsable de FEREDE y CEAA que se recuerde y se apoye al servicio común de ARE en Almería, al que por motivos geográficos le cuesta más trabajo conectar con el resto de Andalucía.

Redacción: Consejería Acción Social y ARE del CEAA.